

## LES SAUVAGES DANS LA PROVINCE DE QUEBEC

Chaque année voit diminuer le nombre des Sauvages qui, autrefois, se partagèrent seuls l'immense étendue de pays qui s'étend de l'Océan Atlantique à l'Océan Pacifique.

Dans notre province de Québec, les Sauvages diminuent si rapidement qu'on commence déjà à faire des probabilités sur le jour où ils seront entièrement disparus.

Combien avons-nous de Sauvages actuellement dans la province ? A quelles tribus appartiennent-ils ? Où sont situées leurs réserves ? A l'aide des statistiques que publie, tous les ans, le département de l'Intérieur à Ottawa, qui veille avec un soin jaloux à prolonger aussi longtemps que possible l'existence des rares descendants des premiers possesseurs de notre pays, il est assez facile de répondre à ces questions.

Les chiffres donnés au cours des présentes notes sont extraits de rapports officiels qui datent déjà d'une quinzaine de mois. Ajoutons cependant que le changement est à peine appréciable.

### BÉCANCOUR

La réserve des Abénakis de Bécancour est située sur la rive occidentale de la rivière Bécancour, dans la paroisse du même nom. Sa superficie est de 176 acres.

La population de cette bande est de 49 âmes.

Ils s'occupent de la culture du sol, de la fabrication des paniers et des ouvrages de fantaisie ; ils font aussi la chasse et servent de guides aux touristes américains. Quelques-uns travaillent dans les exploitations forestières et font le flottage du bois.

Tous les Abénakis de Bécancour sont catholiques ; le curé de Bécancour est leur missionnaire.